



Subaru

男声合唱団



ニュース № 200 09. 11. 4

.. 11月3日(火・祝) ..

## 2009北区憲法フェスティバルに出演

□北区市民会館で行われた「2009北区憲法フェスティバル」に出演しました。橋本さんの誠実で親しみのある司会で「死んだ男の残したものは」、「なぜ?」、「人間から」、「アンチエンドメロ



ディー」と「海よ故郷」の5曲を演奏して、温かい拍手をもらいました。指揮の本並先生、ピアノの静さん(今日はご主人が出勤で光クンを近所の親切な奥さんにあづかってもらって)の他、団員は25名の参加。

□フェスティバルでは、「国鉄合唱団号笛」や、「住吉商業高校フォークソング部」も熱演しました。同部の高校生たちは、「昴」の演奏も残って聴いてくれて、「なぜ?」に感動しました。機会があれば共演したいですね」とうれしい言葉をかけてくれました。

同部は、アコースティックギターにドラムスやパーカッションを加えて若さあふれるボーカルとともに迫力のある演奏をし、数々のコンクールで上位入賞をはたしている実力ある軽音楽部です。多様な演奏活動を積極的にこなし、[国鉄のうたごえ]や、[大正区ふるさと平和まつり]、去年の[大阪うたごえ祭典]などにゲスト出演したりして、引っ張りだこの演奏集団です。



(1/2)

□天満駅前の居酒屋で打上げ。なんと 21 名の多数の参加でした。



□ **10周年コンサート**のビラを会場で配ってもらい、また、出口では立川事務局長が一人一人に手渡しました。御苦労さまでした。以下に、長屋正義さんの、チケットに関するちょっといい話を。

□先週ちょっとうれしいことがありました。

一昨年(2007 年)11 月 20 日、昂はホテル京阪で行われた「たかもと診療所の集会」に公演で呼ばされました。その時、去年のシンフォーニーホールでのコンサートの PR がされました。公演後廊下で集まっている所に、一人のご婦人が「チケットは何処で手に入りますか」と聞いてこられ、たまたまそばにいた私が対応しました。

その時点ではまだチケットは作られていなかったのですが、私は独自に予約引換券を作り、渡していました。その時も住所と名前を書いてもらい、チケット代を貰って、予約券を渡し、2 月頃チケットを送っておきました。

コンサート後、調べたらそのチケットは使われていませんでした。後日、コンサートの CD を送っておきましたが、その返事によると風邪を引いて体調を崩し来れなかったということでした。

今回のコンサートのチラシも迷ったのですが、送っておきました。すぐにメールが入ってきました。「10 周年おめでとうございます。来年 4 月楽しみにしております。A 券を予約します。」

顔もおぼえていない、名前だけでつながっている人からのオーダー。たった一枚のチケットですが、うれしいものです。